

Organizan:



Coro de Cámara
"Emilio Carrión"
y
Fundación Unicaja

Colabora:

Asociación Almeriense de Amigos del Belén

Día: 17 de Diciembre de 2010

Hora: 20,00

Patrocina:



Unicaja
Fundación



Concierto

y Pregón de

Navidad

Coro de Cámara
Emilio Carrión
Almería

Pregón a cargo del
Dr. D. Francisco Gómez Berjón

CENTRO UNICAJA DE CULTURA (CUC)

Paseo de Almería, 69. Almería

Coro de Cámara
Emilio Carrión
Almería

CONCIERTO DE NAVIDAD

Una vez más podemos escuchar al Coro de Cámara «**Emilio Carrión**» y deleitarnos con la armonía de sus voces. En esta ocasión, dada la proximidad de las fiestas navideñas, es un programa de música de Navidad.

Como en años anteriores **Unicaja**, patrocinando este concierto ya tradicional, vuelve a acercar la magia y la ternura navideña a nuestros corazones a través de los cantos interpretados por los componentes del Coro.

Sus voces van a ofrecernos una hermosa panorámica de las canciones que, a lo largo de los siglos, se han ofrecido al Niño Dios, desde el Cancionero de Upsala a compositores como Haendel o Bach y desde los villancicos tradicionales a los de autores contemporáneos. Y no podían dejar de interpretar la «Blanca Navidad» de Irving Berling que es un clásico en estas fechas. Un programa que encantará a todos.

He seguido la trayectoria del Coro de Cámara «**Emilio Carrión**» desde la primera vez que lo escuché, en la década de los 80, cuando empezaba su andadura y siempre he disfrutado en los conciertos que sus componentes han ofrecido. Por eso, durante los años que fui la presidenta del Ateneo de Almería, quise contar con ellos y gentilmente respondieron a mis deseos.

El primer concierto de colaboración con el Ateneo fue precisamente en este mes y sus cantos navideños llenaron la Iglesia de San Juan en un recital inolvidable de música y poesía. Después fue el día de San Valentín cuando actuaron con Canciones de Amor en el Círculo Mercantil, en años sucesivos y siempre con el mismo éxito.

Escribir estas palabras hoy me sirve para dar a sus componentes las gracias de nuevo, no sólo por la calidad

de sus conciertos sino por su generosidad y su entrega desinteresada a mi petición de que colaboraran en aquellos actos que entonces se organizaron.

Actualmente, con una categoría musical bien asentada y muy reconocida, se prodigan mucho más en sus actuaciones y siguen cantando no sólo en nuestra capital. Han extendido el ámbito de sus voces también a los pueblos de nuestra provincia que así tienen el regalo de su buen hacer y la belleza de su repertorio.

Hoy sois vosotros los afortunados y como hermoso anticipo de la Navidad que llega, vienen con este magnífico programa que colmará de sosiego y de paz a todos los que estamos escuchándolos.

Que así sea y Felices Navidades.

Ana María Romero Yebra.

PROGRAMA

ALEGRÍA EN EL MUNDO	<i>G. F. Haendel</i>
IN DULCI IUBILO	<i>J. S. Bach</i>
E LA DON DON	<i>Cancionero de Upsala</i>
ESTA NOCHE ES NOCHEBUENA	<i>Villancico tradicional</i>
GUÍAME A BELÉN	<i>Olga de Blanck</i>
POBRE PASTORCILLO	<i>J. A. García Polo</i>
ADESTE FIDELES	<i>John Reading</i>
WHITE CHRISTMAS	<i>Irving Berling</i>
CORAL NAVIDEÑO	<i>J. S. Bach</i>
LA VIRGEN VA CAMINANDO	<i>Villancico tradicional</i>
RO, MI NIÑO, RO	<i>Silvestre Peñas</i>
LLORA QUE LLORA	<i>Manuel J. Sanchidrian</i>

Director:

José Manuel Jiménez Sánchez